



学校教育目標 「気づき、考え、実行する子どもの育成」
「進んで学ぶ」 「自分も友達も大切にする」 「元気いっぱい何事にもチャレンジ」

○ 1 学級終業式

令和6年の終業式が終わりました。保護者様、地域の皆様には、学校運営にご理解と協力をいただき感謝申し上げます。児童たちもいいスタートが切れた1学期だったように思います。新しい学年で様々な体験をしながら、少しずつではありますが一人一人の成長が感じられます。心と体の両方で変化が見られました。ご家庭や地域ではどうだったでしょうか。

これから、長い夏休みに入ります。この期間は、児童をご家庭と地域に返すこととなります。児童にとっては、自分で自分の生活をコントロールしなければいけない期間になります。だらだら過ごしてしまうと、2学期のスタートがうまく切れなくなることもあります。また、不規則な生活は、体調を崩す原因にもなります。規則正しい生活の中で、よく遊び、よく学んでほしいと思っています。遊びを工夫したり、運動したり、お話ししたりと友だちとも楽しんで欲しいと思います。学習では、日頃気になっていたことを本で調べたり、植物を集めたり、虫をつかまえたり、学んだことの復習やこれから学ぶところの予習などじっくり取り組んで欲しいと思います。ゆっくり読書をするのもいいです。親子で家読に取り組んではどうでしょう。充実した夏休みになることを期待しています。

今年も、課題を出しました。「〇〇をがんばった夏」にしよう！！です。長いと思っている夏休みも、あっという間に過ぎていきます。がんばることを決めて、最後に〇〇はしっかりがんばったと言える夏休みにしてほしいと思っています。昨年度は、勉強(宿題)、お手伝い、そうじ、料理、探検、兄弟のお世話、サッカー、バレーボール、バスケット、そろばん、ダンス、草むしり…などなどいろいろありました。夏休みが終わったら教えてもらおうと考えています。保護者の皆さま、何をがんばるのかなあと様子をうかがっていただければと思います。

○ SNSの取り扱い注意

SNSの使用で、1学期に指導することがありました。保護者の皆さん、自分のお子さんがネット上でどのようなものを視聴して、どのようなつぶやきや配信をしているかご存じでしょうか。ネット上に発信された映像や写真、自分の言葉はたくさんの人が目にし、ダウンロード⇒配信⇒ダウンロード⇒配信が繰り返され、全く知らないところに住んでいる人に知られたくないことが知られたり、知られないだろうなあと知っている知り合いの人に悪口や嫌がらせなどが伝わったりすることもあります。その内容から、トラブルになったり、警察に通報されたり、名誉棄損で訴えられたり、誹謗中傷をされたりすることもあります。便利で楽しいものである一方で、大きな危険があるということを再認識して欲しいと思っています。小さな箱の中から発信されたものは小さな世界にあるのではなく、広い世界へつながっていることを知って欲しいです。

家庭でのSNSの使用についての、最終管理者は保護者です。家庭でしっかりルールを決め、どのようなことを配信しているのかを知ることは大切なことですので、確認をよろしく願いいたします。

○ 着衣水泳チャレンジ5・6年生

今学期最後の水泳は、着衣水泳となりました。この日は久々に晴れ、気温も上がっていました。何とか実施することができました。今年も、日本赤十字社佐賀県支部から、大渡さんと山口さんが講師として来てくださいました。初めての5年生はドキドキしながらも、しっかりアドバイスを聞いて体を水に浮かせる方法を身に付けていました。6年生は2回目でしたが、1年に1回の講習のため初心に返っての学びでした。すべてが同



じではないために、回数を重ねることの大切さを感じたところです。また、話の中で、「水に落ちたときすぐに足を下につけないようにする」と言われたことが驚きでした。深い所だった時に、足がつかないことで動揺するからかと思ったら、水の底がごつごつした岩やガラスの破片などケガにつながる状態も考えられる、また、藻に絡まって動けなくなることもあるなどを挙げられました。専門家に学ぶことは本当に勉強になるなと思いました。

帰られる際、講師の先生に児童はどうでしたかとお尋ねしたら「5年生も6年生もしっかり話を聞いて活動しており、素晴らしいですね。」と言葉が返ってきました。暑い中でしたが、最後まで笑顔で頑張った5年生と6年生でした。



○ 一人一台端末（タブレット）の活用について

佐賀市では、一人一台端末(タブレット)の活用を推奨しています(主に4年生以上を対象)。夏休みもこのタブレットを活用した学習に取り組んでもらいたいと考えております。しかしながら、タブレットではできない宿題等もありますので持ち帰る時期をずらしております。前半の休みには、できるだけ今だされている宿題を進めるようにしてほしいと思っています。そして、8月6日の登校日にいくらか終わった宿題があれば提出できたらと考えています。登校日にはタブレットを持ち帰らせますので、夏休みの後半は(主に4年生以上)タブレットを用いた学習もできるようにしておりますので、計画的に進めてもらえればと思います。

そこで、タブレットの使用についての約束事を8月6日に再度確認したいと考えております。合わせて、使用に係る約束事についてのプリントの再配布もいたしますので、家庭で一緒にご確認していただきますようお願いいたします。また、機材の破損や紛失がないように置く場所等を決めていただくと助かります。ご協力をよろしくお願いいたします。

○ “子どもへのまなざし” 街頭活動ありがとうございました

7月12日(金)は“子どもへのまなざし”街頭活動ありがとうございました。少年育成員様、PTA役員様、公民館様、交通安全協会様、保護司会様時間を作ってくださいありがとうございました。児童の数は少ないですが、学年で下校時間が異なり、14:30から待機していただき、終わりが16:00近くになりました。暑い中、ありがとうございました。チラシとティッシュをいただきながら、あいさつを交わしました。



○ 1学期のスターシール達成者数

今年も、あいさつやがんばった場面でスターシールを児童に渡しています。

- ・50スター達成者数・・・28名
- ・100スター達成者数・・・18名
- ・150スター達成者数・・・3名



🌸 8月・9月の行事

8 月	9 月
・8月6日(火) 登校日・平和集会	・9月2日(月) いじめ・いのちを考える日
・8月25日(日) PTA 除草作業 7:00	給食開始
・8月29日(木) 2学期始業式・給食なし	・9月24日(火) 避難訓練⑤
・8月30日(金) 給食なし	・9月25日(水) 全校集会
	・9月30日(月) 令和6年度前期通知表配布

QRコードからHPへカラー版があります。



